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Giovanni, colpevoli soltanto di aver cantato nel 
rincasare per una sola volta il ritornello fasci-
sta inneggiante alla giovinezza; e per conoscere 
anche quali provvedimenti egli intenda pren-
dere. a carico del detto brigadiere, il quale con 
questo atto arbitrario si è reso inviso alla po-
polazione. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Rocco Alfredo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del tesoro, per sapere se non intenda di 
migliorare la posizione finanziaria dei pensio-
nati garibaldini che hanno fatta la campagna 
del 1866 e che ora percepiscono una pensione di 
65 centesimi al giorno; ed ove ciò non sia pos-
sibile, per chiedere se non creda utile ed equo 
disporre almeno per un sussidio annuale straor-
dinario a quei garibaldini anzidetti che versano 
in istrettezze finanziarie gravi. (L'interrogan-
te chiede la risposta scritta. 

« De Capitani d'Arzago ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per sapere 
quando potranno sperare di essere indennizzati 
dei danni per beni e mobili abbandonati presso 
Stati nemici, gli emigranti rimpatriati per la 
guerra; e quale lavoro abbia svolto fin qui la 
Commissione all'uopo istituita presso il Mini-
stero dell'industria e commercio. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Curti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
non ritenga necessario di modificare il regola-
mento vigente per la nomina delle Commis-
sioni giudicatrici dei Concorsi universitari così 
che l'estrazione del nome dei due professori de-
stinati a completare dette Commissioni av-
venga avanti la Giunta del Consiglio superiore 
dell'istruzione pubblica. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Baglioni ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere se sia vero che, 
dietro pressioni di autorevoli membri del Par-
tito popolare italiano, il ministro della guerra 
abbia disposto il trasferimento della Scuola allie-
vi ufficiali di complemento di Lucca (il cui im-
pianto costò lire 200,000), per avere , il coman-
dante di detta scuola sciolto, giusta le prescri-
zioni del regolamento, un circolo di sottuffi-
ciali cattolici. (GVinterroganti chiedono la ri-
sposta scritta). 

« Bottai, Ciano ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere perchè la polizia (come 
nel caso dell'ex-tenente degli arditi Alioto Fran-
cesco, di Palermo) seguiti a perseguitare, de-
nunziandoli all'autorità giudiziaria, individui 
i cui reati rientrano tra i casi contemplati dal-
l'amnistia concessa in occasione del patto d'Ab-
bazia. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bottai ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per cono-
scere quali provvedimenti equitativi abbia 
preso o sia per prendere, perchè i sottufficiali 
delle Regie Capitanerie dei Porti, in conseguen-
za del decreto n. 1257, 18 agosto 1920, col quale 
godono i benefici stessi ai sottufficiali del' Corpo 
Reale Equipaggi, abbiano la indennità di caro-
viveri per i membri della famiglia. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Toscano ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se - dopo 
tante promesse fatte anche all'interrogante 
nella passata legislatura, dopo i ripetuti ap-
pelli delle popolazioni interessate, i voti dei co-
muni, della provincia, della Camera di com-
mercio - si voglia finalmente istituire sulla li-
nea Rovigo-Chioggia una terza coppia di treni 
della quale anche la Direzione generale delle 
ferrovie riconobbe la urgente necessità. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Merlin ». 

Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, sul 
funzionamento della giustizia in provincia di 
Rovigo, dove - non ostante l'alto spirito di sa-
crificio dal quale sono animati i pochi magi-
strati in carica - per la mancanza di titolari 
nelle preture, per la precarietà in cui si tro-
vano alcuni già trasferiti altrove e per la si-
tuazione anormale della provincia, tutto il la-
voro giudiziario soffre gravi ritardi con danno 
della amministrazione della giustizia ed indi-
retto nocumento all'ordine pubblico. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Merlin ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del tesoro, per sapere se, in conformità 
anche alla risposta data ad analoga sua inter-
rogazione presentata fin dal 5 settembre 1919, 
gli studi per la estensione del beneficio della 
pensione alle sorelle nubili; maggiorenni di mi-


